

CIRCUITO INTERIOR

SSHHHHH.....

NO LO DIGAN muy fuerte, pero quienes no saben guardar secretos aseguran que ayer hubo un llamado en la bancada de PAN a no tocar el tema **Von Roehrich** y, en general, a mantener un bajo perfil.

TANTO ASÍ, que a **Ana Villagrán** le pidieron que moderara sus intervenciones en el Pleno, pues es famosa por "hablar" de esa sonora, eufórica y arrebatada forma que muchos conocen como "gritar".

BUENO, sabedores de cómo es, hasta le recomendaron que, si de plano no podía guardar la compostura, mejor guardara silencio.

OPTÓ por lo segundo y ella misma reconoció que la mordaza le causó tanto, pero tanto coraje... ¡que no aguantaba el dolor de cabeza!

...

LA JEFA de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, anda metidísima en sus giras por las 16 alcaldías.

DESDE que las anunció se ha encargado de negar que se trate de proselitismo.

QUE NO, que no y que no. Que sólo gente muy malintencionada podría pensar que dichos recorridos tengan alguna intención preelectoral.

PERO AYER en GAM, de plano, en el presidium pusieron a **Mario Delgado**, el presidente nacional de Morena.

SE ve como ganso, camina como ganso y grazna como ganso, pero el chiste es hacerse... ¡pató!

circuitointerior@reforma.com

